

745
299
70700000 230-111-89 P.12

M. Pizarro y Premio 'Andrés Bello' "Galardón es compromiso permanente con educación"

"Este galardón significa un compromiso permanente con la educación", afirmó el prorector de la Universidad de Chile, Marino Pizarro al ser consultado por el Premio Internacional Andrés Bello que le otorgó la Organización de Estados Americanos, OEA, en reconocimiento a su destacada trayectoria en el campo educativo.

La distinción es considerada una de las más prestigiosas que otorga la OEA y fue discernida por un jurado internacional encabezado por el intelectual boliviano, Armando Soriano.

El premio, consistente en 30 mil dólares, será compartido por el profesor Marino Pizarro, Premio Nacional de Educación 1987, con otros dos educadores, uno argentino y otro colombiano.

En los diez años que se ha otorgado, sólo otros dos chilenos lo han recibido: Juan Gómez Millas, ex rector de la Universidad de



Marino Pizarro, quien fuera galardonado recientemente con el Premio "Andrés Bello" (compartido) por la Organización de Estados Americanos.

Chile, en 1979; y la educadora Irma Salas en 1983.

"Galardón es compromiso permanente con educación" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Galardón es compromiso permanente con educación" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa